

Erfolgreich in den Mai!

Auch heuer fanden sich wieder zahlreiche Mitbürger im Haus der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild ein um mit den Feuerwehrkameraden den Maibeginn zu feiern.

Göpfritz/Wild – Am Mittwoch den 30. April 2003 fanden sich wieder zahlreiche Göpfritzer beim Feuerwehrhaus ein um dem traditionellen Aufstellen des Maibaumes für das Feuerwehrkommando und die Marktgemeinde Göpfritz beizuwohnen. Die Kameraden der FF Göpfritz/Wild unter dem „Maibaumkommandanten“ OLM Herbert BACHL, welcher schon langjährige Erfahrung als „Maibaumkommandant“ hat, stellten den Maibaum nach alter Tradition mit langen „Schwadlingen“ und Stricken auf.



Die Kameraden der FF Göpfritz beim Aufstellen des Maibaumes unter dem „Maibaumkommandanten OLM Herbert BACHL.

Anschließend bedankten sich HBI Franz Litschauer im Namen des Kommandos und Bürgermeister Mag. Ernst Hochstöger für die Baumspende bei Leopold Blümel und bei den FF Mitgliedern für die Aufstellung und die damit verbundene harte Arbeit. Das Aufstellen des Maibaumes ist schon seit einigen Jahren ein beliebter Anlass um im Anschluss im Feuerwehrhaus ein paar angenehme Stunden zu verbringen. Auch heuer sollen nach Insiderberichten die letzten Besucher erst bei Tageslicht das Gebäude verlassen haben.



Unsere Bar-Damen versorgten die Gäste die ganze

Nacht mit diversen Getränken.



Unsere Gäste tanzten fleißig zur Musik.



Die "Saufmaschine" kam natürlich auch nicht zu kurz.



Einige genossen den Abend bis in die frühen Morgenstunden.